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一般社団法人大学コンソーシアムひょうご神戸 
2023 年度 第 3 回 FD・SD 委員会 議事録 

 
日 時：2023 年 11 月 29 日（水）10:00～10:50 

場 所：Zoom にてオンライン開催 

出席校：【委員長校】甲南大学（佐藤、溝端、中田） 

【副委員長校】神戸市看護大学（林） 

【委員校】関西国際大学（木村）、関西学院大学/聖和短期大学（宮本）、神戸大学(長谷川)、神戸学院大

学（山木、足利）、神戸松蔭女子学院大学（片平、藤井）、神戸女子大学/神戸女子短期大学(山西)、頌栄

短期大学(小野)、兵庫大学/兵庫大学短期大学部（西岡）、兵庫県立大学（田中） 

【コンソ事務局】阿久根、山﨑、中水、沓脱、小畑 

（敬称略） 

【欠席校】芦屋大学、神戸海星女子学院大学、神戸親和大学、神戸常盤大学/神戸常盤大学短期大学部、

神戸薬科大学、園田学園女子大学/園田学園女子大学短期大学部、姫路獨協大学、兵庫教育大学 

 

1 協議事項 

1) 2023 年度 FD・SD 委員会事業⾃⼰評価について 

甲南大学・佐藤委員長より、資料 1に基づき、2023 年度 FD・SD 委員会事業自己評価について、 

説明があり、協議の結果、原案どおり承認された。 

2) その他 

特になし。 

 

3 報告事項 

1) 2023 年度事業の進捗状況について 

甲南大学・中田委員より、資料 2-1 及び 2-2 に基づき、2023 年度事業の進捗状況について、 

説明があった。 

2) その他 

特になし。 

 

4 懇談事項 

1) ⼤学コンソーシアムひょうご神⼾の付加価値について 
 コンソ事務局・中水部長より、資料 3に基づき、コンソのあり方や事業運営に関して、企画運営

委員会において検討を進めてきた経緯並びに、加盟校の教職員に依頼したアンケート結果による、

コンソの認知度や参画のメリット、コンソへの期待に関する説明があった。 

学内業務の効率化を図るためのFD・SDの共通化について提案を受けた旨の説明があった。そこで、

FD・SD の共通化について検討を進めるために、FD・SD 事業に関するニーズ調査を実施したい旨の

提案があった。 
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2) FD・SD 事業に関するニーズ調査について 
   コンソ事務局・中水部長より、上記 1)を踏まえて、企画運営委員会から、コンソ活性化の方向性の

一つとして、本委員会に対して、学内業務の効率化を図るための FD・SD の共通化について提案を受

けた旨の説明があった。 

まずは、委員会において検討を進めるべく、資料４に基づき、12 ⽉中に「FD・SD 事業に関するニ
ーズ調査」を実施することについて説明があった。 

 ＜主な意⾒等＞ 
  ・各⼤学での FD・SD 研修は、年度当初には決定されており、コンソから FD・SD 研修等の案内を頂

いても参加しにくい状況もある。各⼤学が活⽤しやすいように、各⼤学の FD・SD 研修の年度計画
策定の時期に間に合うとよいかもしれない。⼤学が参加しやすい FD・SD 研修の実施⽅法につい
て、アンケート項⽬を追加してはどうか。 

  ・学内で⽣成 AI についての FD・SD 研修を実施しようとしたが、相応しい講師を⾒つけることが出
来ず断念したケースがある。コンソで各⼤学が依頼した講師に関する情報共有やデータベースがで
きればありがたい。 

 
3) その他 

  特になし。 

 

5 連絡事項 

1）2023 年度の FD・SD 委員会開催予定と主な議題について 

コンソ事務局・中水部長より 2023 年度の FD・SD 委員会開催予定と主な議題について、以下のとお

り開催される旨の説明があった。 

第 4回委員会 2 月：2024 年度 事業計画・予算（案） 

第 5回委員会 3 月：2023 年度 事業報告・決算（案） 

2）その他 

  特になし。 

以上 


